
Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  

«Центр детского творчества» 

 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания структурного подразделения муниципального опорного центра 

 

 

«29» марта 2019 г.         № 3 

 

 

Председатель: Цепова О.С. 

Секретарь: Савельева О.В. 

 

Присутствовали: 36 чел. (директора муниципальных учреждений 

образования) 

 

Приглашенные: Теплова Е.В., начальник УО КГО; Лох Т.В., заведующий 

общим отделом УО КГО; Кулешова С.В., зам. главы КГО по соц. вопросам и 

здравоохранению. 

 

 

Тема: «Переход дополнительного образования Кемеровской области на 

персонифицированное финансирование» (ПФДО) 

 

Повестка дня: 

1. Переход муниципальных учреждений Киселевского городского округа на 

ПФДО (Теплова Е.В., начальник УО КГО). 

2. Итоги проведенной инвентаризации (Лох. Т.В., заведующий общим отделом 

УО КГО). 

3. Сертификат дополнительного образования в системе ПФДО (Лох Т.В., 

заведующий общим отделом УО КГО). 

4. Планирование проведения информационной кампании по внедрению 

системы персонифицированного дополнительного образования детей в 

Киселевском городском округе (Лох. Т.В., заведующий общим отделом УО 

КГО). 

5. Муниципальная рабочая группа по внедрению персонифицированного 

дополнительного образования в Киселевском городском округе: 

актуальность создания и особенности функционирования (Кулешова С.В., 

зам. главы КГО по соц. вопросам и здравоохранению). 

 

1. Слушали: 

По первому вопросу выступила Теплова Е.В., начальник УО КГО. Елена 

Владимировна познакомила с Концепцией персонифицированного 

финансирования дополнительного образования Кемеровской области, а также с 

основными положениями и порядком перехода системы дополнительного 



образования Киселевского городского округа на персонифицированное 

финансирование. 

2. Слушали: 

По второму вопросу слушали Лох Т.В., заведующего общим отделом УО 

КГО. Татьяна Викторовна рассказала об итогах проведенной инвентаризации 

кадровых и материально-технических ресурсов системы образования, культуры 

и спорта КГО. Инвентаризация была завершена в установленные сроки, были 

сданы все формы отчетности и отправлены на рассмотрение. Кроме того, 

Татьяна Викторовна, проанализировала возникшие трудности в организации 

учреждений разных подведомств при проведении инвентаризации, отметила 

положительные аспекты такого взаимодействия. 

 

3. Слушали: 

Выступая по третьему вопросу, Лох Т.В., заведующий общим отделом УО 

КГО, озвучила проект «Положения о персонифицированном дополнительном 

образовании детей в Киселевском городском округе», перечислила 

организации, которые будут осуществлять прием и регистрацию заявлений на 

получение сертификатов дополнительного образования. Также рассказала о 

сертификатах дополнительного образования, их разных статусах, возможностях 

и условиях получения и использования в системе дополнительного образования 

города, перспективах создания реестров сертификатов ДО и навигатора 

дополнительных образовательных программ. Особый акцент в своем 

выступлении Татьяна Викторовна сделала на предстоящей работе с родителями 

учащихся. 

 

4. Слушали:  

По четвертому вопросу заседания, Лох Т.В., заведующий общим отделом 

УО КГО, информировала о проведении на территории Киселёвского городского 

округа информационной кампании по внедрению системы 

персонифицированного дополнительного образования детей. Также были 

озвучены планы-графики мероприятий информационной кампании по 

внедрению системы персонифицированного дополнительного образования 

детей на территории Киселевского городского округа. 

 

5. Слушали:  

По пятому вопросу выступила Кулешова С.В., зам. главы КГО по соц. 

вопросам и здравоохранению, которая сообщила о том, что в связи с 

происходящими изменениями в системе дополнительного образования города с 

целью регулирования вопросов, касающихся внедрения персонифицированного 

дополнительного образования детей в муниципалитете создана рабочая группа, 

в состав которой вошли представители администрации, УО КГО, директора 

организаций ДО, культуры и спорта, финансисты и др. Рабочая группа 

осуществляет свою деятельность в соответствии «Положению» и согласно 

утверждённому плану работы. 

 

Решили: 



Осуществлять внедрение ПФДО на территории КГО согласно 

утверждённому плану. 


